

TICAS VENCEN A CANADÁ Y VAN AL MUNDIAL DE NUEVA ZELANDA

# GÜILAS HISTÓRICAS

◆ [jomartinez@lateja.co.cr](mailto:jomartinez@lateja.co.cr)

Aunque Canadá parecía un muro muy difícil de superar, la Selección Femenina sub 17 de Costa Rica se llenó de valor y coraje y logró sacar una victoria histórica que le dio el primer boleto a una representación femenina a un Mundial.

La cita será en Nueva Zelanda.

La victoria de 2-0 conseguida por las ticas rompió la supremacía norteamericana en este deporte, ya que los boletos a los mundiales siempre han sido para estadounidenses, mexicanas y canadienses.

Destaca en este sonado triunfo que Canadá clasificara goleando a todos los rivales con que se topó, pero las güilas ticas las frenaron.

Los goles de Costa Rica fueron anotados por Fabiola Sánchez, a

## PRIMERO DE LA CATEGORÍA

El Mundial de Nueva Zelanda es el primero que se jugará en categoría sub 17. Será entre el 28 de octubre y el 16 de noviembre de este año. El próximo proyecto de FIFA es un mundial Sub 16.



o dedicar a mi fa-  
da a toda la gente  
que es una clasifi-  
cación en el que va-  
r a todos, es una  
puede explicar”

rado, anotadora  
ico, estaba cele-  
a esta classifica-

ura fiesta, esta-  
contentas por lo  
el hotel nos reci-  
y vamos a cele-  
dijo Alvarado.

go Quesada, téc-  
ción, este es un  
portante para el  
premio al trabajo  
durante todo el  
se dio todo en ca-  
y es una alegría  
e estamos en ese  
tó Quesada, téc-  
n.

**ugar.** Las nacio-  
ana por el primer  
atoria ante el ga-  
nal entre México



y Estados Unidos, que salió del jue-  
go de ayer a segunda hora.

El otro boleto mundialista le to-  
ca al tercer lugar del área en el jue-  
go entre Canadá y el perdedor del  
segundo juego de anoche.

“Ya logramos la primera meta  
que fue lograr la clasificación, aho-  
ra nos toca buscar el campeonato  
del área para cerrar con broche de  
oro este torneo”, agregó Quesada.

Esta es la primera vez que una  
Selección femenina logra la clasifi-  
cación a una Copa del Mundo.

El Mundial de Nueva Zelanda se  
jugará entre octubre y noviembre  
de este año.



ARCHIVO

**Las gúilas no le tuvieron miedo a las mamulonas de Canadá y están en el Mundial.**